



## MC no cierra la puerta para dialogar con PAN y PRD “por el bien de México”: Álvarez Máynez

En medio de las invitaciones para que se una a la coalición Va por México, el coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, aseguró que su partido está dispuesto a entablar conversaciones con el PAN y el PRD.

En entrevista desde San Lázaro, el líder parlamentario dijo que hasta el momento no han iniciado pláticas ni alguna negociación para unirse al resto del bloque opositor.

“Hay diálogo y disposición de dialogar por el bien de México. No está cerrada nunca la puerta al diálogo, a las conversaciones aunque MC tiene una claridad de que tenemos que hacer el trabajo que nos toca y nos corresponde a nosotros”

Cuestionado sobre el rumbo que su partido tomará de cara a las elecciones de 2024, Álvarez Máynez mencionó que se preparan para competir de forma directa.

Para ello, dijo, han comenzado acercamientos con actores políticos del país, entre los que se incluye a liderazgos partidistas, “pero que los trasciende de cómo construir una coalición social, un frente social que compita en 2024 y sea capaz de derrotar a Morena”.

En cuanto a la presuntas presiones emanadas desde el gobierno federal hacia senadores para que aprobaran la prórroga de actividades militares en las calles, el emecista las calificó como “grotescas”.

Además, consideró que las declaraciones hechas por el Presidente de la República, sobre que volverá a presentar la iniciativa en caso de que sea desechada, desenmascara al PRI, pues fue muestra de que el proyecto presentado por la bancada tricolor fue una orden directa de Palacio Nacional.

“Eso refleja una intervención grotesca del Gobierno de la República en el poder legislativo es inadmisibles la actitud del secretario de gobernación, pero creo que hubo muy buena reserva de dignidad de parte de las senadoras y los senadores que el hecho de que hayan estado presentes 127 de 128, que hayan cerrado filas en el bloque de contención el grupo plural: MC, Acción Nacional, el PRI y el PRD es una buena noticia para el país y fue un buen día para la república”, dijo.

<https://www.razon.com.mx/mexico/mc-cierra-puerta-dialogar-pan-prd-mexico-alvarez-maynez-499346>